

Dankschreiben aus Kenia an den SVW und alle unterstützenden Vereine

Nach dem erfreulichen Spendenaufkommen bis Ende September bei der Aktion des Sportverein Waldrennachs "Spenden für Afrika" war neben Gambia auch der ostafrikanische Staats Kenia insbesondere mit Trikotspenden bedacht worden.

Wie dem nachfolgenden Schreiben (Auszug) zu entnehmen ist, bedankt man sich von keniatischer Seite bei allen unterstützenden Vereinen.

"On behalf of the Uthiru kids sports academy ,the coach and local community,I wish to appreciate u for the kind donation (Soccer uniforms) which we gave out today, this will go far in enhancing the kids talent the boys and girls were overjoyed,we appreciate the kind act. May God bless u & we invite u to our team."

Übersetzung:

"Im Namen der Uthiru-Kindersportakademie, des Trainers und der örtlichen Gemeinde möchte ich mich für die freundliche Spende (Fußballuniformen) bedanken, die wir heute verteilt haben. Wir schätzen die freundliche Handlung. Möge Gott dich segnen & wir laden dich in unser Team ein."



Uthiru ist eine Siedlung im Kiambu County im Nordwesten des Stadtzentrums von Nairobi mit ca. 100 000 Einwohnern. Die Akademie fördert begabte jugendliche Fußballer.



Wir verweisen auch auf unser ständig aktualisierte Homepage https://www.sv-waldrennach.de/